



Dezember 2020

Ihre Unterstützung ist gefragt...unser Weihnachtswunsch

Liebe Eltern,
liebe Sorgeberechtigte,
liebe Freunde der Realschule plus An der Römervilla,

was für ein merkwürdiges Jahr! Abstand – Einschränkungen – Homeschooling und Homeoffice – Lockdown!

Und trotzdem sollen unsere Kinder und Jugendlichen lernen und beschult werden – so normal wie irgend möglich. Das bedeutet auch für uns als Förderverein der Schule, nicht zu ruhen, Projekte der Schüler und Lehrer und der Schule weiterzubringen und finanziell zu unterstützen. Hier ist ein wenig Einsatz und ehrenamtliches Engagement gefordert. Wenn viele mitmachen, wird es für den einzelnen nicht zu viel.

Mit einem monatlichen Mitgliedsbeitrag von nur **einem Euro** oder/und ein wenig Zeit, können wir gemeinsam sehr viel erreichen.

Vorstandsarbeit ist keine Zauberei. Vieles muss nur weitergeführt werden. Vier Treffen im Jahr, um Ideen zu entwickeln und Projekte zu finanzieren, ist der ungefähre Zeitaufwand. Vielleicht auch noch an ein, zwei Veranstaltungen der Schule teilnehmen - ein überschaubarer Rahmen.

Viele Vorstandsmitglieder sind schon sehr lange dabei und möchten nun, anderen Eltern und deren kreativen Ideen, Platz machen. Um die Schule durch den Förderverein weiter nach vorne zu bringen; um die Arbeit der Lehrer, vor allem in den Musikklassen und den verschiedensten AGs (z. B. Leichtathletik, Garten, Schulband), zu unterstützen, suchen wir engagierte Eltern, die aktiv mitmachen.

Ohne einen neuen Vorstand wird es bald den Förderverein nicht mehr geben. Und dann können wir das Angebot der Musikklassen und auch alles andere (z. B. finanzielle Unterstützung bei Klassenfahrten, Schulprojekten) nicht mehr anbieten. Das wäre sehr schade!

Außerdem würden dann die Vereinsgelder für die Schule und somit für unsere Schüler und Schülerinnen verloren gehen und alle Projekte könnten nicht mehr weitergeführt werden.

Deshalb: werden Sie Mitglied im Förderverein UND arbeiten Sie im Vorstand mit!

Bei der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2021 wird entsprechend der Vereinssatzung der neue Vorstand gewählt. Bitte überlegen Sie, ob Sie nicht auf der Wahlliste stehen. Sprechen Sie mit uns, dem derzeitigen Vorstand. Wir erklären Ihnen gerne, welche Aufgaben zu übernehmen sind.

Darauf freuen wir uns. Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine schöne Winterzeit, frohe Feiertage und einen guten Start in ein gesundes Jahr 2021.

Bleiben Sie gesund und herzliche Grüße

Ihr Vorstand des Fördervereins